

## Desaparición de calerano “Mente Enferma” en el año 2017: Juzgado de Valdivia discutirá para dar terminada la causa

EL Juzgado de Garantía de Valdivia, pidió para este 27 de mayo una audiencia para que se dé a conocer el estado de avance de la investigación sobre la desaparición de Sebastián Álvarez, más conocido como “Mente Enferma”, uno de los primeros influencers chilenos.

La última observación que se tuvo del desaparecido, fue en el año 2017, cuando el joven se encontraba en en la pequeña localidad de Curiñanco, Valdivia. Hasta la fecha, debido a que no se han presentado mayores avances sobre la investigación, la causa podría llegar a finalizar en estos meses.

Anuncio Patrocinado



*“Se citó a audiencia, dado el tiempo transcurrido y la falta de movimiento en el proceso, a efectos de verificar cuál es el estado de la investigación”, detalló el juez Duffau García al medio BioBioChile.*

El Ministerio Público, dispuso desde hace seis años que la causa aún se encuentra “en etapa de investigación desformalizada por presunta desgracia”. Por su parte, la Policía de Investigaciones (PDI) tampoco ha podido comprobar ni descartar ninguna información.

Desaparición de calerano “Mente Enferma” en el año 2017: Juzgado de Valdivia discutirá para dar terminada la causa



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Además, con la sospechas de que en su día haya sido la pareja de Sebastián, el ex marino de EEUU, Michael Rowe, dio constancia sobre su inocencia en una entrevista realizada por el medio Meganoticias.

*“El día que él se fue, me dijo que se iba a suicidar. Y no tuvimos una pelea física, pero fue algo así como ‘no ganas nada de dinero, no haces nada en la casa, si quieres irte, vete’”,* sostuvo Rowe.

Finalmente, la Fiscalía Local de Valdivia, confía sobre que el caso se mantenga abierto para seguir con el proceso judicial correspondiente.

y tú, ¿qué opinas?